

Curso NASE México 2022

Charcas, Museo del Meteorito

Conclusiones

El curso se desarrolló en un nuevo espacio, provisto por el Museo del Meteorito, en San Luis de Potosí.

Los asistentes se mostraron muy satisfechos con la propuesta, el nivel de las actividades y los contenidos abordados.

Durante el cierre de la actividad, si bien mencionaron que no había ningún aspecto para criticar respecto del curso de entrenamiento, si mencionaron que consideraban que podría dedicarse más tiempo a algunos temas, para resolver más y mejor las dudas.

Los docentes asistentes, valoraron la enseñanza directa de los capacitadores, los métodos de enseñanza que se desarrollan en el curso, el conocimiento y dinamismo para compartir conocimientos y las posibilidades que brinda la propuesta para replicar todo en el aula de manera rápida y sencilla.

Disfrutaron los talleres y el intercambio con capacitadores y compañeros asistentes en el curso.

Como es habitual en esta propuesta en todo el mundo, proponen una mayor cantidad de cursos a lo largo del año, con la posibilidad de realizar un seguimiento a profesores capacitados.

Finalmente, agradecen a los organizadores por el espacio en que se desarrollaron los talleres, el tiempo dedicado a los mismos, reforzando la importancia de incluir los temas presentes en los programas de estudio de distintos niveles que, además, pueden desarrollarse en espacios de educación no formal, como es el Museo del Meteorito. Además de los contenidos, refuerzan su agradecimiento por el nivel de las exposiciones y la formación de los capacitadores, sugiriendo la inclusión de más temas en el curso (por ejemplo, incrementar los tópicos de Astronomía Cultural) y al mismo tiempo incrementar un poco el tiempo dedicado a cada módulo del curso.